



Ini Alasan Mengapa Komunitas Peternak Ayam Mendukung Gerakan Anti-Oligopoli bagi Kesejahteraan Peternakan

Description

Komunitas Peternak Ayam dan Telur Tradisional Galang Dukungan Prabowo-Gibran

Komunitas di Blitar dan Kediri, Jawa Timur, memberikan dukungan untuk kemenangan pasangan Prabowo Subianto – Gibran Rakabuming Raka melalui sumbangan 70 ton telur ayam. Mereka berharap Prabowo-Gibran dapat memberantas praktik oligopoli di sektor industri ayam dan telur serta meningkatkan kesejahteraan peternak tradisional. Hal ini juga diikuti dengan pembagian telur kepada masyarakat setempat.

Praktik Oligopoli Merugikan Peternak Tradisional

Peternak tradisional mengalami kesulitan dalam menjalankan usaha mereka karena praktik oligopoli yang dikuasai oleh beberapa perusahaan besar. Mereka juga mengalami ketergantungan pada cold storage dan rumah pemotongan hewan (RPH) yang dimiliki oleh perusahaan besar, sehingga peternak hanya bisa menjual ayam dan telur dengan harga murah.

Tuntutan Komunitas Peternak

Komunitas peternak ayam dan telur tradisional menuntut kepada pemerintah agar memberantas praktik oligopoli di sektor industri ayam dan telur serta menaikkan pajak negara dari transaksi perusahaan cangkang pelaku kartel. Mereka juga meminta pemerintah menyediakan cold storage kepada peternak tradisional di daerah penghasil.

Dukungan untuk Prabowo-Gibran

Sebagai bentuk dukungan, para peternak di Blitar dan Kediri menggalang 70 ton telur ayam untuk membantu perjuangan memenangkan Prabowo – Gibran. Sebagian telur juga dibagikan kepada warga setempat. Mereka juga berharap kepemimpinan Prabowo-Gibran mampu memberantas praktik oligopoli di sektor industri ayam dan telur.

Penegakan Hukum

Ironisnya, penegakan hukum kepada pelaku monopoli usaha yang melanggar Undang-Undang Persaingan Usaha hanya mendapat hukuman ringan, tidak sebanding dengan keuntungan yang mereka dapatkan. Hal ini menambah kesulitan bagi peternak tradisional dalam menjalankan usaha mereka.

Ringkasan

Komunitas peternak ayam dan telur tradisional di Blitar dan Kediri, Jawa Timur menggalang dukungan untuk pasangan Prabowo Subianto – Gibran Rakabuming Raka dengan menyumbangkan 70 ton telur ayam untuk kampanye akbar di Stadion Gelora Bung Karno. Mereka mendukung program makan siang gratis bagi anak sekolah dan santri yang dicanangkan pasangan tersebut. Namun, peternak tradisional menghadapi kesulitan karena praktik oligopoli dalam industri tersebut. Bagaimana pendapat Anda tentang kondisi ini? Apa yang seharusnya dilakukan untuk membantu kesejahteraan para peternak tradisional? Bagikan pendapat Anda di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark